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受付番号 １

平成１９年８月２０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 ４ 番 小田嶋 忠

平成１９年８月２０日

午前８時３０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

◎入札について

１．最低制限価格制度について

２．低入札価格調査制度について

◎公契約条例について

１．価格入札から政策入札への転換

２．総合評価入札制度へ

上記のとおり通告します。
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受付番号 ２

平成１９年８月２０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 ６ 番 安 藤 武

平成１９年８月２０日

午前１１時２０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

改革と住民サービスについて

１．情報の共有と意思決定が可能な組織体制を構築出来るのか。

（市民の意見の取り入れ等）

２．市民の満足度の向上を図る施策は何か。

（雇用環境の整備等）

３．市民の快適な行政サービスを提供出来るのか。

（市民の利便性と窓口サービス等）

神代小学校改築について

１．進行状況と、今後の財政シミュレーションの関係は。

２．基本設計委託前に住民説明会が必要ではないのか。

上記のとおり通告します。
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受付番号 ３

平成１９年８月２２日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １ 番 田 口 寿 宜

平成１９年８月２２日

午前９時４５分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

◎魅力ある観光スポット「田沢湖」の今後の方向性について

車社会の時代により、通過型の観光客が増加しているが、自転

車や徒歩で自然と触れ合いながら、ゆっくりと散策できる滞在

型・体験型の場所を目指し 「田沢湖」の魅力を存分に活かした、

方法を考える時期に来ていると思うが、所見を伺う。

◎「食」について

「食」はあらゆる面にリンクしており、大変重要な要素である

と考える。仙北市の「食」についての所見を伺う。

◎学校給食費について

２月定例会においても質問したが、給食費の納入方法ついて、

どのような状況になっているのか伺う。

上記のとおり通告します。
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受付番号 ４

平成１９年８月２８日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 ２２ 番 平 岡 均

平成１９年８月２８日

午前１１時００分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．生き残り、発展する農業を目ざすための具体的な政策を示せ。

ａ 経済性はどうか。

ｂ 再生産に結びつくか。

ｃ 後継者は目を向けるか。

２．芸術、文化振興のために

ａ 芸術の町づくり。

ｂ この町の将来はどうなる。

ｃ 小野小町、天草四郎などは一企業の問題として捉えるべきで

はない。

ｄ 教育委員会のものの考え方について。

上記のとおり通告します
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受付番号 ５

平成１９年８月２９日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １１ 番 八 柳 良太郎

平成１９年８月２９日

午前１０時５５分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

◎自主財源の確保について

①普通税・国保税の収納状況と滞納状況について

②不納欠損の推移と基準について

③滞納徴収策の強化について

④納税期限・回数の延長について

⑤バランスシートについて

◎統合小学校について

①通学について（登下校・危険ヶ所）

②東・西長野小学校の跡地利用について

③放課後の学童保育について

◎住居表示の変更について

①小勝田中川原、下川原を桜美町に

◎住民参加のまちづくりについて

①市政への住民参画について

②行政連絡員会議等について

③市の花・鳥・木について

◎国体馬場の跡地利用について

①返還時の現状回復について

②跡地利用について

上記のとおり通告します
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受付番号 ６

平成１９年８月２９日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １９ 番 藤 原 万 正

平成１９年８月２９日

午前１１時３４分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．観光について

①ビジット・ジャパン・キャンペーンの当市への効果と、訪日外

国人旅行者の受け入れ体制について

②観光振興計画の策定作業の進捗状況は？

③当市の観光の経済効果は？

２．環境問題について

①当市の環境改善、環境浄化等への取り組みについて

②環境に対する意識の高揚を図る取り組みについて

③ＩＳＯへの取り組みについて

３．防災体制について

①防災計画の策定について

②緊急地震速報、１０月から本格実施、その対応について

③備蓄計画の進捗状況について

④その周知徹底について

４．学校関係について

①子どもの安全について

イ 各学校の防犯マニュアルについて

ロ 通学マップについて

ハ ＣＡＰ（子どもの暴力防止）教育について

②学校図書の整備状況について

イ 各学校の目標と整備状況について

ロ 目標未達の今後の対応について

ハ 各学校の読書に対する取り組みについて

上記のとおり通告します
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受付番号 ７

平成１９年８月２９日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １８ 番 髙 久 昭 二

平成１９年８月２９日

午前１１時３６分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１）仙北市の行政運営について

①市税の徴収業務について

②仙北市の入札契約について

・都市計画街路岩瀬北野線について

・プロポーザル方式（仙北市汚泥再生処理センター）等に

ついて

・入札制度の見直しについて

③企業誘致と仙北市の対応について

・企業立地促進法、企業誘致、雇用拡大の取り組み等につ

いて

上記のとおり通告します。
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受付番号 ８

平成１９年８月２９日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １３ 番 田 口 喜 義

平成１９年８月２９日

午前１１時４０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

仙北市の将来像を観光産業を活かした北東北の交流拠点都市の実

現に向けて、定住人口３万人、交流人口１千万人のまちづくりを強

力に進めるため、重点プロジェクトを設定し、それぞれ具体的な方

策を講じていく中において

・企業誘致

・雇用の場の確保

・観光誘客体制の整備

・観光資源の掘り起こし

・観光産業と他産業の連携

・交通アクセスの整備 等

主な取り組むべき事項と捉え、推進期間を平成２０年度までと定

めた中において、具体的にどのように進めるのか。現在の取り組み

の効果がどのように現れているか。

又、担当する所管課の取り組みはどうなっているのか。

上記のとおり通告します
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受付番号 ９

平成１９年８月２９日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １０ 番 青 柳 宗五郎

平成１９年８月２９ 日

午前１１時５７分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

◎保育園

入園児の対応

◎教育委員会

角館統合小学校開校時の通学路等安全対策について

◎農業振興について

農業の現状をどうとらえているか

今後、仙北市としての対応は

上記のとおり通告します




